

# Carabinero guardia de palacio muere en La Moneda

No se difundieron ni la identidad ni la causa de muerte. La investigación tiene carácter reservado.

La mañana de ayer, Carabineros de Chile informó que falleció uno de sus funcionarios mientras cumplía sus funciones como guardia de

palacio en La Moneda.

El cuerpo del funcionario fue encontrado en las inmediaciones de la sede de Gobierno. “Se están llevando a cabo las diligencias investigativas por parte de los equipos especializados de Carabineros de Chile, según lo instruido por la Fiscalía Militar de Santiago”, señala un comunicado emitido por la Dirección de Comunicaciones.



Personal especializado personal especializado llegó ayer al palacio de La Moneda. / AGENCIAUNO

Respecto a la trágica situación, la ministra del Interior, Carolina Tohá, entregó su pésame a los familiares del policía y a la institución.

“Con profundo pesar, quiero expresar nuestras condolencias a la familia, amigos y a Carabineros de Chile por el sensible fallecimiento de

**“Con profundo pesar, quiero expresar nuestras condolencias a la familia, amigos y a Carabineros de Chile por el sensible fallecimiento de uno de sus funcionarios”.**

**CAROLINA TOHÁ**  
Ministra del Interior

uno de sus funcionarios, que se desempeñaba como Guardia de Palacio en La Moneda”.

Posteriormente, se informó que “la investigación está siendo llevada por la Fiscalía Militar, que ha decretado su reserva”.

La Dirección Administrati-

va de la Presidencia se contactó con la familia del funcionario y también informó que se entregará “asistencia y soporte psicosocial a los funcionarios y funcionarias de Carabineros de Chile y a quienes ejercen labores en el Palacio de La Moneda”.

Sobre ese último punto, se afirmó que “se están coordinando acciones con la Dirección del Trabajo y con la Seremi de Salud Metropolitana”.

Tanto la identidad del fallecido como la causa de su muerte no fueron proporcionadas a los medios de comunicación.

La Presidencia ratificó, además, que a las 9.00 de hoy se realizará una misa fúnebre en la capilla del Palacio de La Moneda. **PUBLIMETRO**